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Zitat von papahippie 

Was für ein Horror 

Das kommt halt davon wenn man Investmentgeld in die Mannschaft investiert. Das ist höchst
riskant. Das Problem ist, dass Ausgliederung auch nur einmal funktioniert. Sprich man hat auch
nur einen Schuss.
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